
Ortsbeirat Steeden 
 
 

Protokoll zur öffentlichen Ortsbeiratssitzung 
 
 

Nr. 12 vom 12. Juni 2017 

 

I. Tagesordnung 
 

1. Begrüßung, Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch 
den Ortsvorsteher 

 
2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung 

 
3. Sanierung Brunnen am Friedhofsvorplatz / barrierefreier Zugang zum Friedhof 

 
4. Informationen zum geplanten freien WLAN 

 
5. Verschiedenes 

 
II. Bürgergespräch 
 

 

Beginn: 19.00 Uhr                                                                                  Ende: 20.15 Uhr 

 

Teilnehmerinnen / Teilnehmer: 
 
Herr Joachim Bullmann 
Herr Jochen Fehler 
Frau Sonja Harling 
Herr Dr. Hans-Christoph Noack 
Herr Hans-Karl Trog 
 
Entschuldigt: 
-/- 
 

 

Gäste: 
Drei 
 

 
TOP 1: 
 
Der Ortsvorsteher, Herr Hans-Karl Trog, begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ortsbei-
rats Steeden und stellt fest, dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist. 
 
Der Ortsbeirat ist beschlussfähig. 
 
TOP 2: 
 
Der Ortsvorsteher bittet um die Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung. 
 
Der Ortsbeirat genehmigt das Protokoll ohne Änderungen. 
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TOP 3: 
 
Der Ortsbeirat bespricht die Möglichkeiten vor Umsetzung der geplanten IKEK-Maßnahme 
„Friedhofsvorplatz“ den dortigen Brunnen zu sanieren bzw. mit einer neuen Wasserversor-
gung zu versehen. 
 
Die Mitglieder des OB sind einstimmig der Meinung, dass diese Einzelmaßnahme nicht 
sinnvoll ist. 
 
Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um eine klare Aussage zu folgenden Punkten: 
- Ist eine Umsetzung der IKEK-Maßnahme Friedhofsvorplatz noch in Runkel politisch 

gewollt und wird in den nächsten zwei – drei Jahren im Haushalt berücksichtigt? 
- Darf das Bauamt den Förderantrag zur fertigen Planung des Architekturbüros abschlie-

ßend vorbereiten, damit bei einer Mittelzuteilung durch das Land / den Kreis dieser 
auch ggf. kurzfristig -nach Beschluss der Stadtverordnetenversammlung- eingebracht 
werden kann? 

- Gibt es ein Modell zum Vorgehen, wenn das Land die Förderung einstellt und dadurch 
die offenen Vorhaben nicht förderfähig sind? 

- Der OB würde eine Erläuterung in einer seiner nächsten Sitzungen begrüßen. 
 
TOP 4: 
Der Ortsvorsteher informiert über die Aktivitäten der Stadt Runkel zur Einrichtung von 
WLAN in den Stadtteilen. 
 
TOP 5: 
 
Der Ortsbeirat bespricht die Parksituation am Steedener-Kindergarten. Dort wird in den 
Zeiten von 8:00 – 9:30 Uhr von den Eltern, die Kinder bringen, ohne Rücksicht auf die 
Parkverbotsmarkierungen bzw. die Bushaltestelle geparkt. 
 
Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, ob auf der Grünfläche neben den Kindergar-
ten weitere Parkplätze, mit Wasserbaupflaster, hinter den bestehenden, eingerichtet wer-
den können. 
 
Weiterhin bespricht der OB die Kennzeichnung von Zonenparkplätzen in der Rosengar-
tenstraße - analog den Markierungen in der Rheinbergstraße. Diese Kennzeichnung wür-
de der OB begrüßen, da damit auch Kontrollen des Parkverhaltens möglich werden. 
 
Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, ob auf es in der Rosengartenstraße möglich 
ist Zonen-Parkplätze einzurichten. Er bitte um Information dazu. 
 
Der OB bespricht die Nutzung der Bushaltestelle vor dem Kindergarten. Nach Beobach-
tungen des Ortsvorstehers steigen dort kaum Reisende ein/aus. Aus Sicht des Ortsbeirats 
könnte der Halt „Steeden Kindergarten“ zu einem Bedarfshalt werden. Der OB bittet die 
Verkehrsbehörde um eine entsprechende Abstimmung mit der lokalen Verkehrsgesell-
schaft. 
 
Der OB bittet aufgrund von Rückmeldungen aus der Schule am Sonnenhang, dass die 
Rutschbahn hinter der Schule nun wieder Instand gesetzt wird. Sie ist schon seit Wochen 
gesperrt. 
 
Nach Rückmeldungen aus dem Dorf werden neben dem Grundstück „Am Heiligen Haus 
1“ größere Mengen Schrott gelagert und umgeschlagen. Dadurch kommt es tlw. zu Ver-
kehrsbehinderungen auf der an dieser Stelle schlecht einsehbaren Straße von Niedertie-
fenbach. 
Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Klärung der Aktivitäten auf dem Grundstück und der 
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daraus entstehenden Gefährdungen durch parkende / rückwärts auf die Straße einfahren-
de Fahrzeuge. 
Auch ist feststellbar, dass eine größere Anzahl Steine aus der Stützmauer der Halde ne-
ben dem Grundstück entfernt wurden. Diese dienen zur Sicherung des Hanges zur Nie-
dertiefenbacher-Straße. Auch dies sollte geprüft werden. 
 
Einige Anwohner des Wohngebietes „Am Löwen“ haben sich beim Ortsbeirat über den 
Zustand des Verbindungsweges von der Straße „Auf der Platt“ zur Steedener-Hauptstraße 
beschwert. Dieser ist total verunkrautet und verdreckt. 
 
Weiterhin wird von den Nutzern festgestellt, dass der Hausinhaber Steedener Hauptstraße 
Nr.15 wieder große Mengen Holzabfälle / Paletten etc. hinter dem Haus lagert. Hier gab 
es schon mehrfach Befall durch Ungeziefer (Ratten etc.). Der OB bittet um Prüfung des 
Sachverhaltes. 
 
Terminabsprachen: 
 
Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am 24.07.2017, um 19:00 Uhr, zum Teil als 
Ortstermin, statt. Der Ortsbeirat trifft sich um 19:00 Uhr am Kindergarten um die Parkplatz-
situation zu erörtern. Anschließend findet die Sitzung, gegen 20:00 Uhr, im Foyer des Bür-
gerhauses in Steeden statt. 
 
 
Für die Richtigkeit: 
Gez.       Gez. 
 
 
Joachim Bullmann     Hans-Karl Trog 
(Schriftführer)      (Ortsvorsteher) 


